



soutien à **STEPHANIE GIBAUD**

Elle a permis à l'État de récupérer 1,8 milliard d'euros. Mais depuis qu'elle a dénoncé les pratiques frauduleuses de son ancien employeur, la banque suisse UBS, la vie de la lanceuse d'alerte Stéphanie Gibaud n'a été qu'une longue descente aux enfers. Le gouvernement français ne lui apporte aucune aide, plus de revenus, plus même le RSA, dont elle a perdu les droits il y a un an. Et plus de famille, car la garde de ses enfants lui a été retirée. Pas non plus de toit.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/smUJJEJ7>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Jacques Ambiehl